

Prix à la consommation

L'inflation se stabilise à 0,6%



L'acalmie sur les prix se maintient. L'inflation appréhendée par l'indice des prix à la consommation ressort à 0,6% à fin août sur un an, soit le même niveau enregistré sur les 7 premiers mois de l'année. Selon le Haut Commissariat au Plan, les prix des produits alimentaires ont cédé 0,2%, tandis que ceux du non-alimentaire ont flambé de 1,4%. Casablanca reste la ville la plus chère, avec un indice de 120,1, mais c'est à Laâyoune que les prix ont le plus flambé sur la période (+1,8%). ■